



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

TRC MARINE ELEKTRONIK SANAYI TICARET LIMITED SIRKETI

ITN 8591104339

Адрес
Address

Guzelyali Mah. Sahil Blv. No.88 Ic Kapi No.2 Pendik, Istanbul

Tel.: +902164939351

E-mail: service@trcmarine.com

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до
This Certificate with Annex is valid until

16.10.2022

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи
Date of issue

16.10.2019

№ **19.10272.240**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Блинов А.В. / O. Blinov

М.П. (подпись)
signature
L.S.

(фамилия, инициалы)
name



ПРИЛОЖЕНИЕ ANNEX

(к форме 7.1.4.2
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 19.10272.240
to Recognition Certificate No.

Код и наименование работ, выполняемых предприятием
Code and names of works performed by the Firm

22006002 МК

Проверки и испытания радиооборудования на борту судна или плавучих буровых установок и морских стационарных платформ на соответствие требованиям Конвенции СОЛАС-74 с поправками (предварительное освидетельствование радиооборудования);

Servicing and testing of radio equipment on board ships or mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms for compliance with the requirements of SOLAS-74 Convention, as amended (preliminary survey of radio equipment);

22006006 МК

Ежегодная комплексная проверка АРБ спутниковой системы КОСПАС-САРСАТ;

Annual testing of EPIRBs of the satellite system COSPAS-SARSAT;

22006008 МК

Проверка, испытания и обслуживание аппаратуры автоматической идентификационной системы (АИС);

Inspection, testing and maintenance of automatic identification system (AIS).

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)
signature
L.S.

Блинов А.В. / O. Blinov

(фамилия, инициалы)
name